

ABSTRAK

Rifa Fadilah Ramadhani (1194010129): Bimbingan Ibadah dalam Membina Akhlakul Karimah Remaja Karang Taruna (Penelitian di Desa Samida Kecamatan Selaawi Kabupaten Garut).

Anggapan yang berkembang terhadap remaja saat ini identik dengan berbagai kenakalan moralitas, seperti tawuran, pergaulan bebas, penyalahgunaan narkoba, kurang sopan santun, premanisme dan lain-lain. Semua ini sebagai dampak negatif dari perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi serta arus globalisasi yang semakin meluas, sehingga nilai-nilai etika moral agama semakin mengikis dampak negatif ini.

Salah satu usaha untuk mencegah hal tersebut diperlukan pembimbing agama yang kompeten, agar remaja lebih banyak mempelajari pengetahuan agama yang bukan hanya sebatas pengetahuan belaka, melainkan menjadi bahan renungan dan dijadikan pedoman dalam hidup dan kehidupan sehari-hari.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Karakteristik perilaku keagamaan remaja di Karang Taruna Desa Samida, (2) Pelaksanaan bimbingan ibadah di Karang Taruna Desa Samida, (3) Metode bimbingan ibadah di Karang Taruna Desa Samida.

Kehidupan manusia tidak terlepas dari adanya kecenderungan untuk meniru panutannya. Kecenderungan yang baik adalah sifat bawaan sejak kecil (kanak-kanak), yang akhirnya dibawa sampai usia tua. Itulah yang dikatakan dalam pandangan Islam "uswatun hasanah". Hal ini memerlukan aplikasi di segala aspek kehidupan umat manusia. Dengan demikian, teori dalam penulisan ini menggunakan teori uswatun hasanah yang dalam pandangan barat disebut dengan teori behavioristik. Teori ini menyatakan bahwa perubahan tingkah laku seseorang terjadi sebagai akibat dari adanya interaksi antara stimulus dan respon.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sumber data dalam penelitian ini adalah ketua karang taruna dan pembimbing agama yang ada di karang taruna.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa: (1) Karakteristik perilaku keagamaan remaja di Karang Taruna Desa Samida Kecamatan Selaawi sangat beragam. (2) Pelaksanaan bimbingan ibadah dilaksanakan dengan tiga tahapan yaitu, pembukaan, pembimbing membuka kegiatan bimbingan keagamaan dengan do'a, kemudian kegiatan inti, pembimbing memberikan materi keagamaan dan terakhir, penutup, pembimbing menutup kegiatan bimbingan keagamaan. (3) Metode bimbingan ibadah yang diterapkan di Karang Taruna Desa Samida Kecamatan Selaawi diantaranya adalah model pembiasaan, uswatun hasanah dan internalisasi.
Kata Kunci: bimbingan ibadah, akhlakul karimah, remaja.